

EVENT REPORT



Kleinfeldturnier Embrach

FC Embrach Im Bilg 25. Juni 2025



Kickers Frauenfeld
c/o Matthias Lang
Walzmühlestrasse 8
CH- 8500 Frauenfeld

Starke Teamleistung der Kickers am Grümpi Embrach – Platz 4 als verdienter Lohn



stehend v.l. Patrick Drauschke, Matthias Lang, Benjamin Bahrim, Matteo Seratore,
kniend v.l. Daniel Espiguinha, Leon Marti, Maurice Lustenberger, Mikita Pilipenko
Es fehlt Patrick Greuter

Pressebericht:

Beeindruckenden Teamleistung mit viel Herzblut

Embrach, 15. Juni 2025 – Mit einer beeindruckenden Teamleistung und viel Herzblut haben sich die Kickers am diesjährigen Grümpi Embrach einen starken 4. Platz von insgesamt 30 teilnehmenden Mannschaften erkämpft. Nach einem holprigen Start kämpfte sich das Team bis ins kleine Finale vor und bestätigte damit die positive Entwicklung vom vergangenen Wochenende.

Die Gruppenphase beendeten die Kickers souverän als Gruppensieger. Im ersten Spiel der anschließenden Zwischenrunde sicherte Matteo Seratore bereits in der 3. Minute mit einem frühen Treffer den 1:0-Sieg. Das zweite Spiel der Zwischenrunde ging mit 0:2 verloren, dennoch reichte Platz 2 in der Gruppe für den Einzug ins Spiel um Platz 3.

Dort traf man auf den FC Luma, einen albanischen Fussballverein mit viel Tempo und Einsatz. Trotz eines intensiven Kampfes mussten sich die Kickers mit 0:3 geschlagen geben. Die Zuschauer dankten beiden Teams für ein attraktives und engagiertes Spiel, das mit viel Leidenschaft geführt wurde.

Besonders hervorzuheben ist Matteo Seratore, der mit insgesamt 6 Treffern erfolgreichster Torschütze der Kickers war. Kapitän Lang zeigte sich stolz: „Unsere Trickkiste hat funktioniert, und mit einem erfahrenen Spieler wie Benny Bahrim konnten wir viele Ideen direkt umsetzen.“ Auch Coach Anina Schönmann trug entscheidend zum Erfolg bei – mit klarem Coaching behielt das Team auch in hektischen Phasen stets die Ruhe und folgte konsequent dem Spielkonzept.

Ein rundum gelungenes Turnierwochenende, das viel Zuversicht für den nächsten Einsatz am kommenden Wochenende am Greifensee gibt.

© allego-medien/Frauenfeld



Impressionen I



Das Turnier wurde von verschiedenen Sponsoren unterstützt, die damit einen wichtigen Beitrag zum Erfolg leisteten. Die Sponsoren erkannten den Wert des verbindenden Austauschs und der Förderung des Sports als Instrument des gesellschaftlichen miteinander. Im Namen unseres Teams möchten wir uns von ganzem Herzen bei der Thurgauer Kantonalbank, SEK Advokaten Frauenfeld Patrick Greuter, Physiotraining Rhyhof Paul Rasing & Johannes Feigenbutz und Intersport Codara Frauenfeld bei Sandro Lombardi und Silvio De Oliveira bedanken. Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten wir uns als Mannschaft präsentieren und unsere Ziele verfolgen. Ihre Hilfe hat einen entscheidenden Beitrag zu unserem Erfolg geleistet und wir sind unglaublich dankbar für Ihr Engagement. Wir schätzen Ihre Partnerschaft und freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam Erfolge zu feiern.



Wir sagen DANKE 🙏 als Mannschaft, unseren Förderpartner!



Impressionen II



Impressionen III

